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  El Pleno exige aumentar las frecuencias de Euskotren
entre Donostia e Irun
    
    -    UNA MOCIÓN DE OIASO 2000 PRESENTADA POR SPI DIO
LUGAR AL DEBATE TRAS EL QUE PSE, PNV Y PP ACABARON
APROBANDO UN TEXTO ALTERNATIVO
    

      
    -    I.M. |  IRUN.    

  1 marzo 201601:52
  El Pleno de la Corporación aprobó en su pasada sesión una moción que acordaba «solicitar a
la mayor brevedad una reunión con la Viceconsejería de Transportes del Gobierno Vasco
exigiendo un proyecto para desdoblar las vías de Euskotren entre Oiartzun y Ventas y un
compromiso para aumentar las frecuencias entre Irun y Donostia». También instaba «al mundo
asociativo irunés, con el impulso de Oiaso 2000, a apoyar el empeño de la que ciudadanía de
Irun no se vea discriminada» por el servicio del ferrocarril vasco.     Fue precisamente Oiaso
2000, federación de las AAVV locales, la que, a través del grupo municipal de Sí se Puede Irun,
llevó el tema al pleno, aunque con un texto distinto. La principal diferencia era que exigía el
desdoblamiento entre Hendaia y Oiartzun y «paralizar cualquier otro proyecto de Euskotren en
Gipuzkoa que dificulte (por razones presupuestarias) ese desdoblamiento». Entendiendo que el
trayecto de Ventas a Hendaia dependerá de la ordenación ferroviaria futura y que la petición
irundarra no debe ir contra los intereses de otros municipios, PSE, PNV y PP aprobaron la
propuesta alternativa mientras Bildu y SPI votaron en contra la misma porque preferían la
original.     
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